

Naissance d'un collectif citoyen

Publié le 13/03/2019 à 04:55 | Mis à jour le 13/03/2019 à 04:55

Vineuil 41



Un collectif de personnes concernées par le devenir de la planète.

© Photo NR

La petite salle de réunion de la mairie de Vineuil accueillait vendredi soir une trentaine de personnes très concernées par le développement durable. Pas de doux rêveurs mais des gens très informés et prêts à agir. Il y avait là des militants, des citoyens lambda, des élus, ingénieur, informaticien, enseignant, médecin, agriculteur... le panel des compétences était large.

Cette première réunion consistait à se mettre d'accord sur les buts du futur collectif. Il s'agira de mener à bien un projet local de production d'énergie renouvelable. Bien entendu, les attitudes autour de la consommation d'énergie sont importantes, inutile de produire renouvelable si c'est pour gaspiller toujours autant. Mais tous les présents étaient de toute façon convaincus. Le constat a été fait que le collectif manquait de jeunes, qu'on était loin de la parité, que toutes les classes sociales n'étaient pas représentées mais que cela pouvait évoluer ultérieurement.

Un collectif de ce type existe déjà dans le Vendômois, il s'appelle Énergies vendômoises et mène actuellement deux projets de production d'électricité à l'aide de panneaux photovoltaïques.

La première réunion a été menée de façon efficace, la volonté de tous étant d'agir. Rendez-vous a été pris pour le 26 avril pour lancer le projet.

[Dominique BRETON](#)

Correspondant NR